
 

投稿年月日 令和 4年 5月 5日 投稿者 市内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

南島原市はゼロカーボンシティーを宣言しているので、市の公用車

は全部電気自動車にすべきだね。 

 

回   答 

 

ご提案ありがとうございます。 

南島原市では、自然豊かな環境を将来に引き継ぎ、持続可能な社会

を実現するため、２０５０年脱炭素社会に向け取り組んでいくことの

証として、令和３年１２月１３日に「南島原ゼロカーボンシティ宣言」

をおこないました。 

市では公用車購入について、昨年１２月に電気自動車を１台導入し

ております。公務出張用等車両を除き、利便性や経済性に優れ、また

市内の道路事情にも適した軽自動車への移行を図っているところで

すが、ご提案いただいた電気自動車の導入について、今後も計画的に

導入できるように検討してまいりたいと考えております。 

 

担当課 管財契約課 


